
 

 

 

 

ごあいさつ  申年が明けました。今年の冬は雪が少ないと喜んでいましたが、やはり年間に降る雪の量は決まっているようで積もってきました。降る雪に負けずに、お友達と語らい、元気に冬を乗り切りましょう。 今年もどうぞよろしくお願いいたします。           憩いの家 管理者、管理人一同  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 28 年２月１日 編集・発行 NPO法人えべつ協働ねっとわーく 

 ＊第１４回のお知らせ   次回は    ２月１６２月１６２月１６２月１６日（日（日（日（火火火火））））    １０時から１０時から１０時から１０時から集会室集会室集会室集会室ですですですです    毎回楽しくおしゃべりしています。他愛のない話の中に野幌の日常の歴史が垣間見えてきます。 話したい方、聞きたい方ぜひお集まりください。 どなたでも参加できます。参加をお待ちしています。 
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青山さんに替わる管理人と 
して伊藤四郎さんが勤務され 

ることになりました。 
小樽商大を卒業後、長い間、 

通訳や英語の教師をされて 
きました。まじめで優しい方

です。どうぞよろしくお願い致します。 

伊藤さんからの一言 
 山岸さんの紹介で新しく管理人になりました伊

藤です。今年で江別に住んで五十五年になります。

この五十五年間に江別の皆様には公私にわたって

本当にいろいろお世話になりました。今まで英語

を教えること以外に何も経験のない私ですが、皆

様が “憩いの家”で楽しい時を過ごせますようがんば

りたいと思います。きっと至らないことがたくさ

んあると思いますが、どうぞよろしくお願いいた

します。  追記：今から五十五年前に江別で英語塾を開き、

その時の生徒さんは丁度“憩いの家”を利用する

年齢になっていると思います。昔の生徒さん達と

の予期せぬ再開を密かに望んでおります。 

趣味は映画鑑賞とサイクリングです。 

同好の方たちとの会話ができるのを楽しみにして

おります。 

 ・開催日   平成２８年 １月１９日（火） １０時～１５時  ・開催場所 「憩いの家」和室１号、２号室  ・参加人数  ８名  ・話の内容 皆さんの関心事はやはり野幌の町がどうなるのかということでした。今の状況を見ると道路は広くなっても商店があるのか、暮らしに影響はないのか、ということに尽きました。 でも、町がどうなるにしても、ちゃんと 見届けたいものだと話が締め括られました。 20 日正月に近かったのでお汁粉を作って 食べました。手作りの漬物と伊達巻も添えられ 美味しかったですよ。 

「野幌を語るつどい」第１３回の報 「江別市民活動センター・あい」 

からのお知らせです ◆「協働のまちづくり活動支援事業」の事業報告会を開きます。  ★日時  平成 28 年 2 月 13 日（土）      午後 1 時 30 分から      午後 4 時 50 分まで  ★会場  江別市民活動センター・あい     （イオンタウン江別２階）  ★内容    昨年６月に実施した選考会で選定された市民活動８団体がアイディアと専門性を活かして実施した自分たちの事業の報告をします。  ＊江別カルタ、えべつ俄、原始林のことなど、町を知ることにもなります。あなたも市民活動を一緒に応援しましょう。  ご来場お待ちしています。                （by 古川） 


